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Communiqué de Mgr Rey, évêque de Fréjus-Toulon : 

Je dénonce avec gravité la nouvelle loi de bioéthique qui a été votée au milieu de la 

nuit du 30 Juillet dernier. 

En plus des multiples transgressions qui ont été dénoncées depuis de nombreux mois 

ǇŀǊ ƭΩŞǇƛǎŎƻǇŀǘ ŦǊŀƴœŀƛǎΣ ƭŜǎ ǇŀǊƭŜƳŜƴǘŀƛǊŜǎ ƻƴǘ ƛƴǘŞƎǊŞ ŀǳ ǘŜȄǘŜΣ Ŝƴ Ŏŀǘimini un nouvel 

ŞƭŀǊƎƛǎǎŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭΩŀǾƻǊǘŜƳŜƴǘΦ En effet, les conditions ŘΩǳƴŜ LaD όLƴǘŜǊǊǳǇǘƛƻƴ 

aŞŘƛŎŀƭŜ ŘŜ ƎǊƻǎǎŜǎǎŜύ ƻƴǘ ŞǘŞ ŞƭŀǊƎƛŜǎ ŀǳ ŎǊƛǘŝǊŜ ŘŜ άŘŞǘǊŜǎǎŜ ǇǎȅŎƘƻǎƻŎƛŀƭŜέΦ /ǊƛǘŝǊŜ 

très dangereux car difficilement définissable. Ainsi les avortements seront rendus 

ǇƻǎǎƛōƭŜǎ ƧǳǎǉǳΩŀǳ ǘŜǊƳŜ ŘŜ ƭŀ ƎǊƻǎǎŜǎǎŜΦ 

La suppression toujours plus importante des enfants à naître est une épouvantable 

tragédie et cette nouvelle atteinte à la vie doit être dénoncée avec la plus grande 

force. La ǾƛŜ ŘŜ ƭΩŜƴŦŀƴǘ Řŀƴǎ ƭŜ ǎŜƛƴ de sa mère doit être respectée et protégée. Il 

s'agit du fondement 'une civilisation. 
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